



## Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2022

Schriftliche Anfrage Beat Leuthardt betreffend Tram- und Velofeindliche Lichtsignalanlagen beseitigen?

---

P225314

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der baselstädtische öffentliche Verkehr erhält schon seit Jahrzehnten an Lichtsignalanlagen gezielt frühzeitig grünes Licht. Künftig werden auch die Wartezeiten für Velofahrende soweit wie möglich reduziert. Das Amt für Mobilität optimiert die Lichtsignalanlagen laufend und legt einen grossen Wert auf eine intelligente Steuerung, die den verkehrspolitischen Zielen entspricht. Den Anliegen des Anfragestellers wird im Rahmen aller technischer und politischer Möglichkeiten bereits vollumfänglich Rechnung getragen.

